
GALERIE DE PHOTOS Forum 
«  Quel avenir pour la scierie artisanale française ? »19.12.09

Après la neige, un bon café et une viennoiserie...
On s'en rappellera...du 19 décembre 2009.... le plus 
mauvais jour de l'année... pour nous évidemment ! 
Mais quel souvenir...

Papiers SVP !....
Avec Hélène et Patricia faut pas rigoler...surtout à 
l'inscription...
Ensuite elles s'en fichent, c'est le chef qui parle.... 

Maurice lance le Forum avec presque tout le monde... 
10 absents à cause de la neige mais 50 bien là pour 
écouter le Président de l'Observatoire du métier de la 
scierie

Yves Poss : un brillant exposé va suivre sur la 
politique forestière française et la place des scieries 
artisanales dans le contexte filière bois...

Denis Longin : un super topo sur le développement 
du territoire à partir de la filière bois et des scieries 

1



L'équipe de la chambre de métiers des Vosges au 
complet...malgré la neige...pour présenter le centre de 
ressources des scieries artisanales

La famille Hollard, scieur mobile dans l'Aude... La preuve 
qu'au club des scieurs développeurs il n'y a pas que des 
hommes...et Sophie, au micro, a positionné avec pertinence 
la place de l'artisanat du sciage par rapport aux gros groupes 
« attention à ce que ceux-ci ne prélèvent pas en masse qu'un 
type de bois ! » 

Les scieurs mobiles se prennent en main et lancent le SMAF 

Gilbert Levrat et Jean Gaydon 
commémorent les dix ans de la tempête 
mais surtout le Mémorial de Grandris en 
hommage aux victimes des chablis (la 
plaque sera fixée aux beaux jours...)

Un repas sensas avec beaucoup 
d'échanges et un Etienne déchaîné 
qui nous a réchauffés avec sa vielle et 
sa belle chanson sur les scieurs de 
long...
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La neige est toujours là...nous aussi...chez Michel Junet 

Les dames font leurs courses tranquilles, tranquilles... dans le 
Brico Junet, la semaine elles n'ont pas le temps leur patron 
scieur ne leur laissent pas de répit.... entre l'Ain et la Meuse...

Etienne et M.Senegas en pleine chanson du pays...là-bas du 
côté de Castelneau de Brassac dans le Tarn...Ils sont du 
même pays... et il faut venir à Lamure/Azergues pour se 
rencontrer...

Maurice intronise dans la confrérie des chevaliers de la forêt 
et du bois Michel Junet... sérieux sérieux le Michel...et 
pourtant si blagueur d'habitude...

Patricia qui se cache derrière son Dédé, qu'est-ce qu'elle 
raconte comme bêtise...encore...
Quelle diversité aussi: deux scieurs, un exploitant forestier, 
peut-être un futur scieur (venu du Mans), une secrétaire et 
une fonctionnaire...que son mari de président fait travailler un 
samedi...
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Pascal Michelard de Chabeuil, 26,  nous raconte son 
expérience de scieur négociant, un beau parcours atypique

Maurice offre le vin fou d'Arbois de Henri Maire pour fêter son 
prix littéraire, prix Grancher 2009, pour « Le buisson 
d'aubépine » et comme le dit la devise « le vin d'Arbois, plus 
on en boit, plus on va droit... »

Et tout se termine par un bon casse-croûte offert par Patricia 
et Michel Junet

En conclusion merci à tous. Le mauvais temps n'a pas freiné le plaisir de 
partager cette journée exceptionnelle tant en amitié qu'en apports 
techniques. Preuve il en est que l'on peut mobiliser, partager, sensibiliser 
lorsqu'il y a un projet, des idées et une grosse dose d'amitié et de sincérité.
Maurice Chalayer
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